

Comité Technique Local du 22 novembre 2019

Déclaration liminaire de CFTC DDFiP Pas-de-Calais

Monsieur le Président

L'ordre du jour de ce Comité Technique Local pourrait faire croire que la période est apaisée et que la grande réforme qui génère tant d'inquiétudes, d'incertitudes et de conflits sociaux n'est plus. En effet, l'ordre du jour de ce Comité est bien loin de vos tristes projets de nouveau réseau de proximité. Il s'agit de Ponts naturels pour 2020, entre autres, ainsi que d'accueil personnalisé sur rendez-vous dans les S I E et également d'apprentissage et de service public. Des sujets, certes importants, mais totalement éloignés de ce qui depuis des mois et des mois inquiète et perturbe gravement une forte majorité de nos collègues... à savoir, leur avenir et leur devenir à court terme, en fait, dès le début de l'année 2021.

Nous savons que la " destruction " du service public commencée depuis des années va continuer... mais, il y a de fortes chances qu'elle fasse une petite pause et qu'elle ne reprendra qu' après les élections municipales . En effet , nos décideurs nationaux ont bien conscience que la majorité des agent(e)s et ainsi que de nombreux élus locaux n'acceptent pas cette réforme.

La Direction Générale tend à nous faire croire que la volonté de l'Etat est de moderniser et d'apporter des améliorations aux territoires ruraux par le biais des Maisons France-Service ou des Maisons de Service au Public. La voie de la dé-professionnalisation est en route , elle supprime les services publics avec des fonctionnaires formés et compétents pour les remplacer par des Maisons , au passage, joli terme d'ailleurs, accueillant et sympathique au demeurant . Dans un proche avenir, le public pourra aller payer ses impôts , la cantine de ses enfants ou sa location de Salles des Fêtes directement chez les Buralistes... « Salut mon pote, tu me mets une bière, un paquet de clopes et je viens te payer mes impôts » .

Cette situation est parfaitement ubuesque et nous n'avions jamais imaginé un seul instant que la Direction Générale pourrait penser à la création d'une telle aberration... Mais, qu'il n'y ai pas de confusion. CFTC DDFiP Pas-de-CALAIS n'a strictement rien compte les Buralistes, qui ne font qu'accepter un projet de l'Administration qui leur rapportera 1,50 € par paiement accepté. Notre cible, c'est la DGFIP, et elle exclusivement.

Notre public ira donc payer ses cantines au bureau de tabac et ira poser ses questions à la Maison du coin : Quelle belle image d'Épinal !!!

Nous avons très bien compris que le Gouvernement joue l'enlèvement pour faire passer cette réforme. En effet, les élections municipales auront lieu en mars 2020. La direction du Pas-de-CALAIS nous avait affirmé il y a quelques mois qu'aucune trésorerie ne fermerait en 2020, dans le cadre du projet Darmanin. Mais cette affirmation est parfaitement conditionnée par l'ignorance que la DGFIP a sur le résultat de ces élections. Nous en saurons plus au mois de mars prochain. Et, peut-être, il y aura une bonne surprise ???

CFTC DDFiP Pas-de-CALAIS vous réaffirme son opposition totale au projet Darmanin et demande son retrait pur et simple,

Monsieur le Président, nous vous remercions pour votre attention.

Les représentant(e)s CFTC DDFiP Pas-de-Calais en C T L

David Kaczmarek	Titulaire	E D R 62
Gabriel Gaillard	Expert	E D R 62

